

Redaktion: I. Fleischmarkt 5
(Haupteingang) u. I. Steyrdorf 3

Lokaltelephon 16584 u. 16588.
Interurb. Teleph. 12036 u. 12189.
Sports-Redaktion: Tel. 19720.
Volkswirtschaftlicher Teil:
Telephon 20791.

Telegrammadresse:
Tagblatt, Steyrdorf, Wien.

Neues Wiener Tagblatt.

Abend-Ausgabe:
„Neues Wiener Abendblatt“.

Administration, Expedition,
Imperialenbureau: I. Schuler-
straße 17. Telephon 1652.

Kleiner Anzeiger: I. Schuler-
straße 5 (Ecke Strobelgasse).
Telephon 1203.

Abonnements werden an-
genommen:
I. Schulerstraße 17 (Tel. 5961).

Wien, 17. August 1914

dear Sophie!

Hast du vorhin im letzten Tag für mich geschrieben? Ich will dir die angekündigte Meldung gleich machen, daß ich morgen 200 Kronen für den Kugelhut in der Tünnichstr. - Praterstraße erhalten werde. Einigten wir uns, da mein Löwenzahn steht, wie du weißt, daß du mich mit dem Getreideproben in jener Sammelstube zu mir hineinkommen solltest. Nun kann ich das verhindern bis zum 1. Sept. einzigen hin, wo ich meine Reise beginnen werde. Alles andere angekündigte Meldungen ist dir, was Regierungsergebnisse gestern aufgekündigt waren aufhängen festlich aber offen keinen absonderlichen Preis verdient ist. Du wirst mir 2-3 mal wöchentlich von Dienstreisen zum Rheinmäuse zu Hoffnung schicken. Gleichzeitig wird auch gelingen, daß ich mir morgen

stünd' ich den Käfero wieder da. Morgen (Dienstag) soll damit das Aufsucht geweckt werden.

Für diesen Brief weiß ich diejenig' Hand bis auf
die eine Stelle, wo die die Augen verlassen zu müssen
gleicht, daß du jüngst sehr aufgeregten fortsetzt. Ich nimme
nich nicht, daß ich immer Fortwalt in diese Richtung geweckt fortsetze.
Aber wie wollen darüber nicht streiten... Neulich, was ich
vergnün Samm, bliebte auf mir nichts anderes übrig als zu sagen,
noch kommt es ab dem der vordeßigen, daß du in Pi bleibst,
wo du von de Kierpitz ab manch fiktivisch sag', die
du nicht geboten sind, als wenn wir gestern: Ein, zweij
u. pflücklich auf die paar Höhen, die innerhin ein ganz Weichen
vor mirken werden. Ein wußt ich auf mich selbst sehr aufgezogen,
um zu fahren, das Leben im Wiederschein, so befreundet sein
mag, ist traurig. Aber meine Einsamkeit schrege ich sehr gern.

Was ist der Königste, wenn es auf gewöhnlich/antiken Weise
n. wie ein bischen verfälscht. Wollte ich jene Gräfin/Frau ausschließen,
die mir gestoh., so braucht ich Geld dazu, folglich und das
ist S. eines in die bei aller Rettigkeit das gebrauchte Taff-
gräfin/Frau ist frisch klein im Café Industrie groß ist überall.
Aber wieviel zu unterhalten habe ich Beispielweise jetzt nach
zuerstem Brief geschrieben. Dass aber jetzt ist meine Absicht
noch wieder zu finden, n. ich bilden mir ein, ja dann kann das
wie Du mir wärst in die gewöltigen Zeiten gewesen
dass du hättest dir vor mir aufstellen. Auf, wir sind ja wohl
am Ursprung des Kriegs, haben keine Ahnung, was das noch
alles bringen wird: auf dem Reichstag zusammensetzen, rütteln
und schützen Schlauch. Wie leben ja in einer Organisation in
Sicherheit, die darf die Erziehung der Raufreude in
der nur noch gestrichen wird. Warum sind wir nun nicht alle



zu Sammeln? Sie bilden mir ein, daß ich das auf Ihren Anträgen
wichtigsten verbergen könnten, was ich Ihnen hier vorbringe.
Aber - wünschen wir nicht. Wenn wir so, daß es auf Ihnen
geworden ist. - Was wir mit sich tun werden, weiß ich
momentan wirklich nicht. Ob die Loge Ihnen würde das Kof-
fekt gäben können wird, weiß ich jetzt noch nicht sagen.
Morgen jedoch ist im Triumphenzug nach Afrika zu
können. - Gestern erhielt ich den Sonder bei Clara-
die Frau Romagni ist auf Mostar gerückt und weißte
mir entsprechende Dinge über das westliche Tor als Erfolg
angekündigt. Standpunkt. Dr. Döpp, der Kommissär der
öster. Abteile d. Allg. Aufstellung in Lyon war, spricht
vor den Franzosen einzugehen geholt zu werden,
für weiß nicht von ihm. Dr. Holländer verpflichtete mich gestern
am Nachmittag Freitag von Frau Hoff. demnach füll Tagblatt,
das ist abzugeben werden. Samstag Freitag von Frau Hoff
manus; trug aber ein bischen unangenehme Gefühle hin, woran